



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 31 de diciembre 2021



	<p>@DefensaEc #DefensaEnunMinuto Les informamos las acciones realizadas por las FF.AA con el #GobiernoDelEncuentro para la seguridad de los ecuatorianos en el año 2021. Ver video...</p>
	<p>@DefensaEc El ministro de Defensa Nacional Grab. S.P Luis Hernández, junto al #MandoMilitar de @FFAAECUADOR participaron en la ceremonia de cambio de mando del Director del @he1_ffaa Ver más...</p>



	<p>Los cinco hechos que marcaron a Ecuador durante 2021 Primicias. Cambio de Gobierno, un exitoso plan de vacunación contra el Covid-19, y la crisis de seguridad en las cárceles vinculada con el narcotráfico fueron noticia en o que termina. Ver más...</p>
	<p>Varios objetos encontrados en un paquete afuera de la cárcel en Latacunga. La Primicia En la madrugada del 30 de diciembre realizando operaciones militares en el primer filtro del Centro de Rehabilitación Social de Cotopaxi. Ver más...</p>

	<p>Fin de Año: Así se ejecutan los controles de seguridad en Los Ríos. La Hora Los Ríos cierra un año crítico por los altos niveles de inseguridad. La Hora QUEVEDO. Ver más...</p>
	<p>Hubo cruce de disparos esta madrugada entre los pabellones 2 y 3 de la Penitenciaría del Litoral. El Universo Hasta las 08:00 un helicóptero sobre volaba el área para descartar nuevos enfrentamientos. Ver más...</p>
	<p>@FFAAECUADOR Soldados de tierra, mar y aire de forma permanente realizan operaciones de seguridad y control en los exteriores del Centro de Rehabilitación Social Ver más...</p>
	<p>Tres detenidos en Zamora por tráfico de drogas. La Hora Se articuló con comisarios, tenientes políticos, Policía Nacional y Fuerzas Armadas, desplegando acciones de control y seguridad. Ver más...</p>
	<p>Bandas hacen agasajos en barrios considerados como sus bastiones. El Comercio La Policía sostiene que el crimen de este personaje influyó para que durante este año se desatara la violencia en las calles y en las cárceles. Ver más...</p>
	<p>En 2021 los ciberataques se ensañaron con el país. Expreso El sistema no registra cifras de daños económicos. Ver más...</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 31 de diciembre 2021

	<p>@FFAAECUADOR El Oro las @FFAAECUADOR emplean medios logísticos a través del @cee_ec, en cumplimiento al estado de excepción por calamidad pública que vive el cantón. Ver más...</p>		<p>Controles en puertos del país. @Canal Ecuavisa Ver más...</p>
	<p>HHTVNOTICIAS Las Fuerzas Armadas intensifican las operaciones militares de control en los cantones de Portovelo y Zaruma, y evitar el cometimiento de actos ilícitos Ver más...</p>		<p>Cerca de 1900 reos accedieron a beneficios penitenciarios Teleamazonas Ver más...</p>
	<p>Diario Opinión Las Fuerzas Armadas continúan realizando los trabajos técnicos de remoción de escombros en el área del socavón, estas actividades se realizan con el objetivo de precautelar la seguridad de la zona afectada. Ver más...</p>		<p>En Esmeraldas se realiza los controles por la venta de explosivos y juegos pirotécnicos TC Ver más...</p>
			<p>Militares: apoyo en seguridad en las playas. @Teleamazonas Ecuador Ver más...</p>
			<p>Requisa en cárcel. @Oromar Televisión Ver más...</p>

Radio y Televisión

	<p>Aumentan casos de covid. @Canal Ecuavisa Ver más...</p>
	<p>Minería ilegal en Tena. @Canal Ecuavisa Ver más...</p>

Temas coyunturales

	<p>Bienvenido 2022, Paco Moncayo Gallegos, La Hora. El 2019, por ejemplo, será recordado como el año de la barbarie, del patrimonio de la humanidad brutalmente atacado y destruido, de las fuentes de agua contaminadas, de las empresas asaltadas y del fruto del trabajo honesto incinerado; de policías y militares secuestrados. Ver más...</p>
--	---



Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 31 de diciembre 2021

	<p>Los grandes desafíos del país para 2022. El Comercio. Con la llegada de un nuevo Presidente y con la puesta en marcha de un agresivo plan de vacunación, en el cual se fortaleció la participación pública y privada, se avanzó hacia la meta de inmunizar a la población Ver más...</p>		<p>Se intensifica el rastreo de casos COVID-19 en tres sectores de Guayaquil con mayor incidencia de infectados. El Universo En Los Vergeles, en el norte, se instaló otro punto municipal para toma de muestra por sospecha de tener el virus. Ver más... Nota referente El Universo</p>
	<p>ABC de la contribución especial en materia de patrimonio. Primicias Las personas con altos patrimonios que deben pagar al Estado una contribución especial en 2022 accederán a un descuento. Ver más...</p>		<p>Santa Elena, Los Ríos, Pastaza y Morona Santiago cierran el año como las provincias con menos población vacunada contra el COVID-19 Hasta el martes, en todo el país había 12,6 millones con el esquema completo de vacunación. Ver más...</p>
	<p>@SNAI_Ec El Grad. Pablo Ramírez, director del #SNAI, se reúne con autoridades de @DeporteEc para coordinar la implementación de actividades Ver más...</p>		<p>Colombia ha erradicado 103.100 hectáreas de coca en lo que va del 202. La Hora El ministro de Defensa de Colombia señaló que fueron incautadas 659 toneladas de cocaína y destruidos Ver más...</p>
	<p>OCP reinicia operación tras suspenderla por erosión en el Coca. La República El Oleoducto de Crudos Pesados (OCP) Ecuador tiene previsto reiniciar este viernes sus operaciones. Ver más...</p>		<p>Ecuador tendrá 10 feriados el 2022. El Comercio Así queda el calendario de feriados para el 2022 Ver más...</p>
	<p>Gobierno enfocó su trabajo en vacunación, crisis económica, inseguridad y conflictividad política. El Universo Firma de acuerdo comercial con México, envío de ley de inversiones, creación de nueva reserva para Galápagos y política anticorrupción son algunos pendientes. Ver más...</p>		<p>Hasta el 30 de diciembre van 2.464 asesinatos en Ecuador; en 2020 fueron 1.362 casos. El Universo Al menos 923 muertes violentas se dieron en la provincia de Guayas y solo en Guayaquil son 600 casos. Ver más...</p>